

交通安全キャンペーンを実施しました

5月19日(火)、みかわ温泉駐車場で交通安全キャンペーンを行いました。これは、春の全国交通安全運動の一環として、毎年行っているものです。

キャンペーンでは、神尾保育園の園児がドライバーに交通安全啓発グッズを元気よく手渡し、交通安全を呼びかけました。

また、玉名警察署員や和水平老人クラブ連合会、交通安全関連団体から多数ご参加いただきました。

交通安全に気を付け、交通事故ゼロを目指しましょう。



元気に声をかける園児

第2回 三加和小・中合同大運動会

5月24日(日)、第2回三加和小・中合同大運動会が行われました。

小中学生が一緒になって行う綱引きやリレーなどは合同運動会ならではの活気にあふれ、三加和音頭では、児童・生徒と保護者が一緒に踊るなど会場はととも盛り上がりました。

児童・生徒たちはこれまでの練習の成果を十分に発揮していました。一生懸命走る姿、笑顔で元気よく踊る姿、応援合戦での全力な姿は、参観者に多くの感動を与えていました。



ダンスのあとにピースする中学3年生の皆さん

電気自動車用急速充電サービスが道の駅で開始!

5月25日(月)、道の駅さくすいで、電気自動車用急速充電サービスの開始式があり、福原町長が初充電を行いました。

この急速充電サービスは、原則会員制で24時間利用可能なサービスです。

サービスの概要については、こちらをご覧ください。

<http://www.nippon-juden.co.jp/cu/>

問い合わせ先
本庁 商工観光課 商工係 ☎0968・86・5725



実際に充電を行う福原町長

旬の梅を味わう

5月14日(木)、肥後民家村で梅加工を学ぶセミナーが開催され16人が参加しました。このセミナーでは、肥後民家村内にある梅を使い、梅シロップやカリカリ梅、梅味噌の仕込みを学びました。これは、和水平地域雇用創造協議会が主催したもので、地元の食材を使い特産品を開発する一環として開催されました。

梅は和水平でもたくさん収穫することができ、昔から加工品として親しまれてきました。参加者は、「ぜひ自宅でも作り、年間を通して楽しみたい」と話されました。

梅はおかずにもスイーツにもなる食材です。自然豊かな和水平産の梅が大勢の人に食べられるとよいですね。



へた取りを行う参加者たち

小学生の絵画展の優秀作品を表彰

5月15日(金)、第13回里山美術展で開催された「小学生の絵画展」で、優秀作品に選ばれた子どもたちに里山楽縁企画から記念品の贈呈がありました。

これは、子どもたちの芸術への関心を高めることを目的に、美術展の一環として今回初めて企画されたもので、作品86点を肥後民家村内に展示し、来場者に優秀作品3点を投票により選んでもらい表彰するというものです。

その結果、肥後民家村正面入口を描いた樋口大陽くん(浦谷)の作品が1位に選ばれ、記念品が贈られました。

- 1位 樋口 大陽くん(浦谷) 菊水中1年
- 2位 荒木 康汰くん(馬場) 菊水中央小6年
- 3位 木村志寿恵さん(中和仁) 三加和中1年



1位になった樋口大陽くん(左)と里山楽縁企画の西丸さん(右)

四半的弓道で優勝

5月17日(日)、天草市有明体育館で行われた四半的弓道大会で和水平チームが、個人・団体の部でともに優勝を果たしました。この大会は、熊本・宮崎県下から計151人が参加し、約30組の団体が出場しました。四半的弓道は、約13.6cmの的を8.2mの距離から狙い、的に当たった本数を競うもので、普通の弓道よりの的が小さく距離も短いのが特徴です。

個人戦で優勝した前沢昭信さん(用木)は、「四半的弓道は、誰でもどこでもできるスポーツ。ぜひやってみてください。」と笑顔で話されました。



優勝されたメンバー